
国際ロータリー第2720地区
大分東ロータリークラブ

R.I.テーマ
「世界に希望を生み出そう」
大分東RCスローガン
「Come together」

大分東週報

ガバナー  膳所　和彦
会　　長  前田　修二
幹　　事  佐藤　純也

画「初めてのデジ絵で描いた大分駅」前田　修二

2023-2024 第15回　例会 2023.11.16 　No.2800

本日のプログラム（11月16日）
　　　　　　　　　　会　　食
◎12：30
　１．開会並びに点鐘　　　　　前田　修二　会長
　２．ロータリーソング斉唱「我等の生業」
　３．ゲスト・ビジターの紹介　前田　修二　会長
　４．会長の時間　　　　　　　前田　修二　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　佐藤　純也　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　瀬口　清文　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス　　　　　　竹内　　崇　親睦委員長
　９．今週のお祝い
　　　＜創立記念日＞
　　　　柳原　達也会員　大分県信用組合　11月26日
　　　　前田　修二会員　㈱シーエイシー　11月27日
　　　＜結婚記念日＞
　　　　安藤　暢啓会員　11月24日	
　　　＜パートナー誕生日＞
　　　　瀬口　清文会員　良恵夫人　11月28日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　城内　和敏会員　11月24日	

第14回（11月９日）例  会  記  録

次回の例会（第16回11月30日）

有吉　吾一会員・中前　喜裕会員の卓話

・出席報告
会員
総数
33名
免除
会員
９名

11月９日（先週） 10月19日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

23名 82.14% １名 １名 92%

夜の例会「アートホテル」　18：30～

◎12：45
　10．例会企画
　　　　交通機動隊について
　　　　芦刈　宗治様（自動車安全運転センター　大分県事務所　所長）
　　　　得本　誠良様（大分県警察本部交通部　交通機動隊隊長　警視）
　　　　多賀　裕志様（大分県警察本部交通部　交通機動隊　機動取締三班　係長　警部補）



会長　前田　修二　
　今日は会社のクレジットカードの不正利用についてです
が、実は本日実際にあった出来事なのです。
　会社の総務が９月利用実績のクレジットカードの請求明細
をチェックしていると、＜海外＞のamazonから980円引
かれることが判明したそうです。弊社では、昨年も＜国内＞
の見も知らぬ人から数千円の利用がamazonであり、カード
会社と相談してカード番号を変更しなければならない事例が
あったばかりなので、今、会社のクレジットカードは基本的
に私しか利用しないようにしており、今回のamazonの件も
当然のように総務から何買ったの？と疑われたのは私でし
た。ところが、私にも今年になってネットでamazonを利用
して会社の買い物した記憶がないために、また問題になりま
した。総務がamazonに電話して確認してみると、段々と真
相が明らかになってきました。
　私は個人的にも本を買ったりする際にamazonをネットで
利用することがありますが、当然のように個人のクレジット
カードを利用します。ところが１、２回／年は会社の買い
物をamazonですることがあるので、それも自分のアカウン
トを利用して会社のクレジットカードで決済していました。

その結果、amazonには私の個人カードと会社カードの二つ
が登録されていたようなのです。さかのぼること２年程前、
amazonのファイヤースティックを個人で購入した際に、そ
こにはamazon musicというサービスが１年間無料で付い
ていたらしいのです。それを１年過ぎてもキャンセルするの
を忘れていたので、今年になって有料となった分の請求が９
月にきたらしいのです。それが私の個人のアカウントに紐付
き、会社のクレジットカードに紐付いたらしいのです。な
ぜ、個人のカードではなく会社のカードに紐付いたのか、そ
れはamazonに登録していた個人のクレジットカードの有効
期限がたまたま先月で切れていて使えなかったので、もう一
つ登録されていた会社のカードに紐付いたということのよう
です。結果的にamazon musicの契約をキャンセルするこ
とで、お金も戻ってきますし、カードも不正利用じゃないこ
とが分かり、事なきを得ました。こんな事もあるんだと驚き
ましたが、会社でamazon利用する場合は、個人のアカウン
トではなく、amazonビジネスを利用するように指摘された
ので、今後はそうしたいと反省しています。皆さまもご注意
ください。

会長の時間（令和５年11月９日）

幹事報告
１．ガバナー月信11月号がアップされましたので、本日卓上に置いておりますのでご覧ください。
２．九州４地区合同公共イメージ向上事業のご報告と御礼、お知らせが届いておりますので回覧いたします。
３．シンガポール国際大会のご案内が届いております。必要な方は詳細のPDFがありますので事務局までご連絡下さい。
４．ロータリー財団月間のリソースのご案内を回覧いたします。
５． グローバル補助金のプロジェクトのパートナー募集についてのご案内が届いておりますので、回覧いたします。なお、

本日の理事会にて取り扱いたいと思います。
６． 新春合同例会　令和６年１月10日（水）12：00 ～ 14：00　トキハ会館で開催されます。会場準備のための参加人

数の確認がきておりますので回覧に出欠の記入をお願いいたします。
７．本日理事会と会員レクチャー会がありますので、ご参加を宜しくお願いいたします。
８． 尚、来週の例会は職場例会で「大分県運転免許センター」となっております。センター玄関入って左側エレベーター

より４Fの会議室です。

第６回　理事会議事録
理事出席者：前田・由見・菅・瀬口・竹内・大西・木暮・松本・佐藤（純）・原野・那賀
（欠席）佐藤（佳）・川崎

１．12月のプログラム（承認）
　　12/７（木）　年次総会（次年度理事・役員の発表）
　　12/14（木）　クラブ協議会「上期を振り返って」
　　12/21（木）　クリスマス家族会「モノリス」　城崎町３丁目1-9
　　　　　　　　　IA参加３年生13名　学校へは案内済
　　＊12/28（木）　休会
　　１月のプログラム
　　１/10（水）　新春合同例会・・米山　林さん参加
　　１/18（木）　年男（安藤・柳原会員）の卓話
　　１/25（木）　夜の例会

２．大分大学RA設立について
　　提唱クラブ候補として11月14日に打ち合わせ参加（前田会長・由見副会長）の上、クラブに報告し検討をする。大分
　　＊　城西・1985・OKE　が参加

３．インボイスに伴う、請求書について　次回より作成する
　　①請求書　②夜の例会等（立替）請求書　③寄付に関する請求書

４．日田RC周年行事の登録料について・・・クラブ負担で良いか？
　　今後大分市外の周年についてはクラブ負担とする

５．グローバル補助金のプロジェクトのパートナー募集については特に望まない

２



● 11月のプログラム　11月16日（木）　職場例会「大分県運転免許センター」　12：15～
11月30日（木）　夜の例会「アートホテル」　18：30～

● 12月のプログラム　12月 ７日（木）　年次総会「次年度役員・理事の発表」
12月14日（木）　クラブ協議会「上期を振り返って」
12月21日（木）　クリスマス家族例会「大分モノリス」にて

●佐藤純也会員（５口）
　11月４日（土）大安の良き日に東京の乃木神社に於いて長
女が結婚式をあげました。＊幸せのおすそ分け・・・の意味を
含みまして５口申告させて頂きます。16時半からの式でした
ので、夕暮れ時の幻想的な式となりました。

●阿部克哉会員（２口）
　小嶋会員が戻ってきました。又一緒に頑張って下さい。お祝

いで２口申請します。

ニコニコボックス

卓話の時間（11月９日）

有吉吾一会員・中前喜裕会員より「新入会員の卓話」をしていただきました。

有吉　吾一会員 中前　喜裕会員

大分東ロータリークラブ　家庭集会開催報告
グループ１
開催日時：令和５年11月２日（木）18時30分～ 21時
開催場所：すし善
メンバー：前田会長（リーダー）・角山会員・川崎会員・大西会員・佐藤（レポーター）
テーマ：「会員増強」～会員増強できるために東RCがどんなクラブであるべきか？～

　前田会長率いるグループ１は、安藤会員の予定が合わず５名での開催となりました。
　角山会員と川崎会員からは大分東ロータリークラブの歴史やこれまでの奉仕活動など多面的な話をしていただき、60年の軌跡を
たどることができました。
　伝統を継承しつつ、次世代にむけた革新に挑むためには、やはり多様な価値観の会員を増やす必要があると前田会長。
　勧誘の際に、関係性が邪魔をして言いづらい人の場合は、「（例）角山さんからの紹介で…」と代替者が勧誘することで緩和剤にな
るのではとの意見も出ました。
　また、大西会員からは転勤者にとってロータリークラブに入会することは様々な経営者たちと直接会うことができ、大きなステー
タスにもなることから更なるPRをしていきたいと心強いメッセージをいただきました。
　その場で挙がった候補者たちには適宜アプローチをかけ、より多くの会員獲得を目指していきたいと、美味しいお酒・食事と共に
一致団結した夜でした。

レポート：佐藤 宝恵

グループ５
開催日時；令和５年11月８日（水）
メンバー：由見リーダー、平岩会員、竹内会員、原野会員、池田会員、二宮名誉会員、木暮（幹事）
　　　　　グループ１安藤会員、グループ２中山会員　　　　参加者：９名
テーマ：「会員増強」　～会員増強できるために東RCがどんなクラブであるべきか？～

　由見リーダー・平岩会員・二宮名誉会員より、大分東ロータリークラブについてのお話をいただきました。大分東ロータリークラ
ブの会員はお酒好きが多く、先輩方々は皆気さくであり、だれもが話やすい環境を整え優しく接してもらえる。また、家族集会など
があることで懇親の機会があり本日の開催はやはり楽しい。会員増強に関しては、いままでの個性的な諸先輩方々のお孫さんへのア
プローチが良いのではないかとの意見がありました。これからのロータリーは、時代の変化に対応・順応したロータリーでなくては。
ゴルフも一緒だと（笑）の意見に盛り上がりました。家族的・家庭的なものを感じられ、昔も今もロータリアンの精神・奉仕・好意
と友情を深めるなどの志を持った集まりです。各会員が職場でのストレス・言えない事などの鬱憤を話しあえるのがいい。議論は盛
り上がり天皇家との会食での話しや、90歳になった時の自分を考えてみるなど多岐にわたり会話が弾みました。

　グループ５の家庭集会は２時間以上にわたって笑顔の絶えない時間を過ごすことができました。やはり、諸先輩方々のお話は勉強
になり話題も豊富であります。二宮名誉会員が平岩会員をロータリーに誘われたときの事・「家庭集会での食事中の今は、気持ちも
言葉も70歳になる」・家庭集会は会員の自宅で奥様が大変だった話等、二宮名誉会員の漫才を聞いているような時間と他には言えな
いお話を伺え、とても有意義な時間でした(笑)。

　家庭集会の開催にあたり、日程・時間調整についてグループ会員皆様のご協力を頂き速やかに実施することができました。誠にあ
りがとうございます。また、ロータリアンとしての志や精神などを伺えとても有意義な時間であり、「会員増強できるために東RCが
どんなクラブであるべきか」を考える機会となりました。これからも大分の魅力や観光・多様性、幅広い業種の方々との親睦など大
分東ロータリークラブの会員として、微力ながら尽力したいと考えます。

幹事　木暮

久しぶりの小嶋会員の出席です。

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 前田　修二
幹 事 佐藤　純也
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

ロータリーソング
我等の生業

我等の生
なり

業
わい

　さまざまなれど
集いて図る心は一つ

求むるところは　平
やわ

和
らぎ

親
むつみ

睦
力むるところは　向上奉仕
おお　ロータリアン我等の集い

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 由見　真治朗
ＳＡＡ・出席 瀬口　清文 熊野　秀樹 平岩　禎一郎・織部　和宏
広報・公共イメージ 大西　章泰 幾留　秀樹

親睦活動 竹内　崇 有吉　吾一
城内　和敏・熊野　秀樹・原野　尚・柳原　達也・
佐藤　宝恵・木暮　賢児・中前　喜裕・池田　雄・
池邊　強・中山　陽介

プログラム 松本　定重 佐藤　宝恵
会員増強・職業分類・会員選考 森　嘉隆 角山　光邦 全会員

奉仕活動総括 菅　雅幸
職業奉仕 佐藤　佳郁 菅　雅幸 中山　陽介
社会奉仕 那賀　圭介 平岩　禎一郎 岡村　邦彦
青少年奉仕 安藤　暢啓 阿部　克哉 小嶋　一範・中前　喜裕
国際奉仕・米山記念奨学会 原野　尚 小嶋　一範 三島　麻衣・佐藤　宝恵
ロータリー財団 川崎　栄一 挾間　直己 池田　雄

地区委員
委員会・役職 氏名

インターアクト委員会委員長 阿部　克哉
名誉会員

二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩
岩崎　哲朗

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・挾間・
角山・岡村

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 森　嘉隆

職業奉仕委員長 佐藤　佳郁
社会奉仕・環境委員長 那賀　圭介
青少年奉仕委員長 安藤　暢啓

国際奉仕・米山奨学会委員長 原野　尚
ロータリー財団委員長 川崎　栄一
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

由見　真治朗

副幹事（理事会オブザーバー） 木暮　賢児

会計監査 幾留　秀樹

2023 ～ 2024年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 前田　修二

副会長（管理運営総括） 由見　真治朗
直前会長（奉仕運営総括） 菅　雅幸

幹事 佐藤　純也
ＳＡＡ 瀬口　清文
会計 菅　雅幸

理事
広報・公共イメージ委員長 大西　章泰

親睦活動委員長 竹内　崇
プログラム委員長 松本　定重


